



今回は若い人たちも興味を持って展示を見てくれました



（地区補導員）

まず感じたのが、会場がすごく良かったということです。子どもたちが多く参加してくれたことは会場のおかげだと思いました。大人の方も多く参加してくれて、印象に残りました。クイズを一生懸命に考えてくれたことが大変ありがたいです。それだけ興味を持つてくれたことが将来につながるよう思います。

（地区補導員）

今後はもう少しPRを強化し、より多くの人が来れるようになることが大事だと思います。今回は場所も内容も含めて大変すばらしい企画でした。

中学生男子3人組に声をかけると、恥じらいながらもクイズに挑戦してくれました。1人で母親と待ち合わせの間、真剣に取り組んでくれた小学生高学年女子は母親が来ても待つてもらいました。絵手紙の人気投票も声をかけるチャンスにつながりました。

（地区補導員）

令和4年度 非行防止展

「18歳成人」 ～出来ること、出来ないこと～

令和4年11月23日、ワイプラザ新保店において成人年齢引き下げやSNS利用の注意点などを伝える非行防止展を開催しました。訪れた多くの家族連れや小中高校生などに対し、成人年齢が18歳に引き下げられたことについてクイズ形式やパネルで解説し、親子で理解を深める機会を提供することができました。

（地区補導員）



（地区補導員）

**自信を持つて
愛の声かけ**

福井市少年愛護センター主催 補導員研修会

今まで未成年とされてきた18、19歳の子が今後、成年とされることで、自己の判断で各種の契約が出来るようになり、判断能力の低さが懸念されると思いました。これを期に学校や家庭で心配される事柄について、具体的に話をするなど、指導・周知をしていけたらと思いました。

令和4年8月30日、ユーアイフルにおいて福井市少年愛護センター補導員研修会が開催され、補導員約30名が出席しました。高志法律事務所 後藤 正邦 氏を講師に招き、令和4年4月に民法の成年年齢が18歳に引き下げられたことによる変更点や影響について学びました。

（センター）



2022年4月1日施行による、成人年齢の引き下げになり、18歳、19歳の人たちが、これからは守られる立場から、自立、自覚を必要とする社会になっていくと思います。その中で、大人がどれくらいアドバイス出来るのか、先輩としての知識を与えるかが今後の新成人の行く末を左右していくのかなど思います。

契約年齢の引き下げは、今後消費者トラブルの元となる可能性も高く、中学・高校での学習指導が必要不可欠だと思います。教育の現場や地域での取組、成人の意味を早く教え、権利と義務を理解させていくことが大事なことです。

今回の研修会で、この法改正の内容の一端が理解出来ました。微力ですが、その知識を地域等の活動に役に立てればと思います。

（地区補導員）

補導員だより

第65号
令和5年3月
福井市補導員連絡協議会
編集・発行
総務広報部会

講演会に参加して



グループワーク
ロールプレイ演習

今後も地区の小・中学校や公民館と連携してあります。

今後も地区の小・中学校や公民館と連携してあります。

ロールプレイでは、反抗的な少年役になるのもなかなか難しいことだと思います。それでも頑張って反抗していたのですが、補導員の方がとても上手に根気よく声かけしてきました。とても素敵な補導員さんでした。

（センター）

研修会に参加して

DVD「補導の手引き」を視聴後、グループに分かれて声かけの演習を実施しました。「少年」「補導員」「店員」役を演じるロールプレイをして、声のかけ方によってどんな印象を与えるかななどを体験しました。

令和4年10月21日、福井市役所において福井市補導員連絡協議会研修会が開催され、補導員約20名が出席しました。

DVD「補導の手引き」を視聴後、グループに分かれて声かけの演習を実施しました。「少年」「補導員」「店員」役を演じるロールプレイを通して、声のかけ方によつてどんな印象を与えるかななどを体験しました。

研修後は、実際に街頭に出て補導活動を行いました。



おめでとうございます

令和4年10月29日、青少年健全育成福井県民大会がハートピア春江において開催され、当会の補導員2名が「優良な青少年愛護センター補導員に対する知事感謝状」を受領されました。

【受領された皆さん】

※ 敬称略

東 正竹
(安居地区)
古野 明美
(豊地区)



各地区からの補導活動報告記

ここんにちは！ 社西地区です

各地区からの補導活動報告記

（公園）

高校生にどう声かけをするか、カツブルの高校生に対しては・・・などなど。

その後、街頭補導では、20時を過ぎているにもかかわらず、中央公園では多くの若者グループがそれぞれの時間を楽しんでいて、「早く帰りなさいよ。」「気をつけてな。」と言つて離れましたが、「今が一番楽しいんだろうなあ。」と自分の高校時代を思い出したりもしました。

（関係団体）

／お知らせ／

新年度の福井市補導員連絡協議会の総会は、5月20日にきらら館（清木地区）で開催予定です。

今年は補導員の改選時期であり、新任の方はもちろん再任の方も是非ご出席いただきますようご案内申しあげます。委嘱を受けられた皆様と補導員としての初心にかえり、健全な青少年育成のために力を合わせる機会にしたいと存じます。

編集後記

本年度も行事を実施することができました。成人年齢の18歳引き下げでできるようになったことや、できることについて講演会で学び、研修会では少年役と補導員役に分かれての声掛けの方法を研修しました。どちらも大変参考になり、今後の活動に役立てていこうと思いました。

非行防止展では、成人年齢引き下げについてのクイズで来場者に理解を深めてもらうなど、とても有意義なイベントとなりました。今回無事に広報誌を発行することができました。ご協力頂いた皆様には深く感謝いたします。今後とも協議会発展のため宜しくお願いいたします。



成人クイズ 答え
Q1=× Q2=× Q3=○ Q4=○ Q5=○ Q6=× Q7=○